

Le P'tit Journal du Conseil Municipal des Enfants



Sommaire

- Édito P.1
- Interview du mois P.2
- La visite du mois P.2
- Top Lumières P.3
- Point projets P.3
- Coin culture P.4

Le Conseil Municipal des Enfants de Lunel est un formidable espace d'expression, d'apprentissage et d'engagement citoyen. Il permet aux plus jeunes de mieux comprendre le fonctionnement de notre démocratie locale et de s'impliquer concrètement dans la vie de leur commune. À travers cette newsletter, vous découvrirez les projets portés par ces jeunes élus, leurs réflexions, leurs actions et leur regard sur Lunel. Ils apprennent à débattre, à argumenter, à écouter les autres et à construire ensemble des propositions utiles pour l'avenir de leur ville.

Leur enthousiasme, leur créativité et leur sens des responsabilités sont une véritable richesse pour notre collectivité. Je tiens à saluer leur implication ainsi que le travail des équipes municipales qui les accompagnent au quotidien.

Cette newsletter est la nôtre, mais aussi la vôtre. Elle reflète leur énergie, leur motivation et leur envie de faire bouger les choses. Nous espérons qu'elle vous donnera envie de suivre leurs actions et de croire, comme nous, que chaque idée compte, quel que soit l'âge.

Je vous souhaite une excellente lecture et vous invite à suivre avec attention les initiatives du Conseil Municipal des Enfants, acteurs à part entière de la citoyenneté de demain.

Interview du mois

La parole aux jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants

Margaux LA CAVA
(9 ans)
Louise Michel - CM2



Rayan CHMICHY
(10 ans)
Le Parc - CM2



Vous avez présenté vos projets en Conseil Municipal, quelle a été votre impression face aux élus ? Qu'est-ce que vous avez le plus apprécié pendant ce moment ?

Margaux : J'étais un peu stressée à l'idée de parler devant les élus mais j'étais contente parce que tous les projets ont été adoptés.

Rayan : J'étais plutôt à l'aise pour parler des projets mais les questions après était un peu piège heureusement mes camarades m'ont aider à répondre.

Maintenant que les projets sont validés, quel est votre projet préféré et pourquoi ?

Margaux : Pour moi c'est le bal de fin d'année car c'était mon idée. J'aime particulièrement ce projet car il nous permettra de revoir des amis d'autres écoles et de nous amuser tous ensemble !

Rayan : Mon projet préféré, c'est la poubelle citoyenne car on va pouvoir faire un geste pour la planète tout en s'amusant.

Qu'est-ce qui est le plus important pour réussir ce projet ?

Margaux : Pour moi, le plus important, c'est la musique et de belles invitations pour donner envie aux enfants de venir et s'amuser.

Rayan : Le plus important, c'est de sensibiliser les autres, c'est pour ça qu'on va organiser une marche citoyenne avant de mettre en place notre poubelle.

Tour des prisons

La visite du mois



Les enfants ont découvert la Tour des Prisons, un lieu très ancien au cœur de Lunel. Cette tour faisait partie des fortifications de la ville au Moyen Âge et a ensuite été utilisée comme prison jusqu'au début du XX^e siècle.

Ils ont pu voir les anciennes cellules, les cachots sombres et même des graffitis gravés par les prisonniers. Pendant la visite, ils ont découvert comment vivaient les prisonniers et ont pu explorer la tour, comme si le temps s'était arrêté.

C'était une sortie amusante et intéressante, qui leur a permis de mieux connaître l'histoire de Lunel et son patrimoine.



Le Top Lumières c'est le moment magique où la ville s'illumine pour les fêtes de fin d'année. Les enfants du Conseil Municipal des Enfants ont eu l'honneur de presser le bouton qui allume toutes ces lumières. Un moment magique pour eux et pour tous les habitants ! Les habitants profitent de musique, d'animations et de rencontres avec le Père Noël, partageant un moment chaleureux et féérique en famille ou entre amis.



Récap de nos projets

Point Projets

Le CME n'arrête pas de créer des projets originaux !
Voici ce qu'ils ont préparé pour vous cette année !

Projet 1 : Poubelle citoyenne

Une poubelle transformée en panier de basket pour que jeter les déchets devienne un jeu.

Pourquoi c'est cool : La ville devient plus propre tout en s'amusant !



Projet 2 : Bal des CM2

Une fête de fin d'année avec musique, décos et buffet pour tous les CM2.

Pourquoi c'est cool : Créer des souvenirs et rencontrer des copains d'autres écoles.

Projet 3 : Repas du CME

Un menu spécial imaginé par les enfants pour la cantine, appelé « repas du CME ».

Pourquoi c'est cool : Un repas où les enfants peuvent donner leur avis !



Projet 4 : Boîte à livres

Des boîtes à livres installées dans la ville pour déposer et prendre des livres gratuitement.

Pourquoi c'est cool : Lire, partager des histoires et découvrir de nouveaux livres comme un vrai aventurier de la lecture.



Projet 5 : Fresque avec le foyer des retraités

Une grande fresque peinte en collaboration avec le foyer des retraités.

Pourquoi c'est cool : Passer un super moment ensemble et créer une œuvre unique !

Projet 6 : Petit journal du CME

Un journal qui raconte toutes les actions et projets du CME.

Pourquoi c'est cool : Partager les idées et montrer à tous ce que le CME réalise.



Coin culture



La recette du mois : GALETTE DES ROI

Galette des rois (frangipane)

- 2 pâtes feuilletées
- 100 g poudre d'amandes
- 100 g sucre
- 100 g beurre mou
- 2 œufs
- 1 fève

Étapes :

1. Mélange beurre + sucre.
2. Ajoute la poudre d'amandes et 1 œuf.
3. Étale une pâte, mets la crème + la fève.
4. Couvre avec l'autre pâte, ferme les bords.
5. Dore avec l'autre œuf.
6. Four 180 °C, 30 min.



Le livre du mois: Olivia - Coco et l'île magique

Le livre Coco, l'île magique raconte l'histoire d'une petite fille qui s'appelle Coco. Elle vit dans une ville où tout le monde a des pouvoirs, mais elle n'arrive pas à

contrôler les siens. Un jour, elle rencontre un chat qui cherche la source des pouvoirs.

Coco et le chat deviennent amis, et il l'entraîne à maîtriser ses pouvoirs. Au début, elle fait beaucoup de bêtises avec sa magie, mais peu à peu elle apprend à la contrôler. L'histoire est drôle et captivante, car Coco découvre ses pouvoirs et doit apprendre à les utiliser correctement.

Ce que j'ai aimé dans ce livre, c'est que Coco n'est pas une fille comme les autres. Elle fait beaucoup de bêtises à cause de ses pouvoirs, ce qui rend l'histoire amusante.



Anniversaire à venir :

EMMA 15 JANVIER

TIMOTHÉE 31 JANVIER

MOHAMED-TAHA 10 FÉVRIER



Minute ECO

Voici quelques gestes simples à faire tous les jours :

- Éteindre la lumière en sortant d'une pièce
- Fermer le robinet pendant qu'on se brosse les dents
- Éviter le gaspillage de nourriture

À toi de trier !

Relis ce qui va dans la bonne poubelle :

Journal



Pot de yaourt



Bouteille en verre



Le film du mois: Zoé - Matilda

Le film Matilda raconte l'histoire d'une petite fille très intelligente qui s'appelle Matilda. Elle vit dans une famille compliquée qui ne la comprend pas. Matilda va à l'école et elle rencontre une maîtresse très stricte qui fait peur aux élèves.

Peu à peu, Matilda découvre qu'elle a des pouvoirs magiques. Elle ne sait pas encore bien les contrôler et fait n'importe quoi avec ses pouvoirs, ce qui rend l'histoire drôle. Grâce à son intelligence et à ses pouvoirs, Matilda va apprendre à se défendre et à aider les autres.

J'aime ce film parce qu'il est drôle. Matilda découvre qu'elle a des pouvoirs et elle fait n'importe quoi avec ses pouvoirs, ce qui rend l'histoire amusante.

Les actions du CME :

Mercredi 21 Janvier :
Rencontre avec la diététicienne d'Elior

Vendredi 23 Janvier :
Vœux à la population